



学童部通信 第124号

平成30年
10月号



もうすぐ文化祭の季節ですね☆秋晴れの日がつついていますが、台風26号が発生してインフルエンザの流行の波も…しっかり予防をして吹き飛ばしましょう！

いつもとちがう水曜日



毎週水曜日は、どの学年も下校時刻がいっしょでみんながそろうので、普段できないことに取り組む特別デイにしています♪どんなことをしているのか？10月の様子をご紹介します～

時間をかけて色々な作品製作にチャレンジ♪作ったものは玄関等に飾っています



広～い園庭をつかって障がい物リレーをしました
チーム分けをしてみんなで作戦会議！



児童館や公園へお出かけすることもあります
先日は、教育センターへ行って避難場所や防災グッズについて学びました



☆手作りおやつ☆



管理栄養士の大塚先生におしえてもらい「かぼちゃのパンケーキ」を手作りしました♪



郵便局の作品展示

子どもたちの作品が展示されています♪是非、足をお運びください！

- 筋向橋郵便局
10月19日(金)～11月1日(木)
- 一之木郵便局
11月7日(水)～11月15日(木)
- 城田郵便局
11月20日(火)～11月29日(木)

